



## **Anfrage der SPD-Fraktion vom 21.07.2021 / Stadtrat Mitsch Entsorgung falsch befüllter Gelber Säcke**

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Beratungsfolge</b>	<b>Status</b>
Gemeinderat	07.10.2021	Kenntnisnahme	öffentlich

### **Anlagen**

### **Weitere beteiligte Ressorts**

### **Sachverhalt und Begründung**

Stadtrat Mitsch erkundigte sich in der Gemeinderatssitzung vom 21.07.2021, wer für die Entsorgung falsch befüllter Gelber Säcke zuständig sei.

Die Zuständigkeit für die Abfallentsorgung liegt gemäß Kreislaufwirtschaftsgesetz beim Landratsamt Schwäbisch Hall. Gelbe Säcke, die dabei im öffentlichen Raum liegen bleiben, werden derzeit vom Baubetriebshof eingesammelt. Dieses geschieht fast ausnahmslos im Bereich der Innenstadt.